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Le Président du District de la Côte d’Azur,
Vice-Président de la Ligue Méditerranée de Football

Président de la Commission Fédérale de Structuration des Clubs.
Edouard Delamotte

À toutes et tous les animateurs de football départemental,
Bonjour.
Vous découvrez aujourd'hui le premier numéro d’Action Côte
d'Azur qui a pour but de vous montrer les actions réalisées au
cours d'une période par votre district.
À l'évidence, vous faites partie des acteurs de ces compte-
rendu.
Que seraient en effet des actions sans la participation des
clubs et de leur licenciés.
Comme toute expérience elle demande à être renouvelée et
pour ce faire nous faisons appel à vous afin de nous fournir
de quoi nourrir les quelques pages qui seront mises à votre
disposition.

Ce que nous espérons, ce sont des articles portant sur la réalisation d'actions prévues dans le cadre du plan
fédéral de développement comme le programme éducatif fédéral, l’aide aux devoirs et autres actions tendant
à faire de votre club, un lieu de vie. C’est l’action de nos prochaines années.
De plus, nous ouvrirons une page pour évoquer le bénévole de votre club que vous souhaitez mettre en
valeur, quel que soit sa mission première au sein du club.
Il faut que nous évoquions ce qui va bien, afin de tourner le dos à tous les médias qui ne nous parlent que de
ce qui va mal.
Une pointe d’optimisme ne saurait nuire à votre quotidien.

Évoquons quelques instants le climat de nos rencontres…
Tous, nous devons gérer :
- Le Terrain avec ses joueurs
- Les bancs de touche avec joueurs et dirigeants, éducateurs, entraîneurs
- Les axes de circulation : terrain--- vestiaires
- Les vestiaires
Ces quatre éléments sont placés directement sou votre responsabilité ainsi que celle des officiels, arbitres et
délégués (lorsqu’il y en a).

Bon an, mal an, règlements et discipline permettent de gérer les situations.
Le cinquième élément, qui n’est pas de science-fiction, est constitué par le public constitué de supporters des
deux équipes présentes, de curieux, mais aussi des parents des joueurs.
C’est sur ce dernier groupe que je voudrais m’attarder, car la situation empire d’une saison l’autre. Ils
deviennent de plus en plus insupportables et ce, vis à vis des dirigeants du club, des entraineurs des équipes ;
bref, ils nous pourrissent l’ambiance du match. 
Pour y remédier, il y a des solutions ; la suite au prochain numéro.

LES MOTS DU
PRÉSIDENT 
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TROPHÉE DES

CHAMPIONS
FOOTBALL ENTREPRISE 

C’est avec une passion débordante et une belle compétition
que s'est déroulée la finale du Trophée des Champions du
Football d'Entreprise au stade Méarelli de l’ECMV le samedi 9
septembre dernier. L'événement, qui a attiré l'attention de
la communauté sportive locale et des amateurs de football, a
été rendu possible grâce à l'engagement indéfectible de
plusieurs acteurs clés, notamment M. Edouard Delamotte,
président du District de la Côte d'Azur, le club de l'ECMV qui
a accueilli la rencontre et M. Arezki Kessaci, président de la
Commission des Entreprises. 

Le Football d'Entreprise, au-delà d'être un simple jeu, offre aux
employés d'entreprises locales une occasion unique de renforcer
leurs liens professionnels tout en exerçant leur passion pour le
football. Cette année, la finale opposait deux équipes : l'ASPTT
Cagnes-sur-Mer et la Société Anonyme Monégasque
d'Intervention.

Finalement, c'est la Société Anonyme Monégasque
d'Intervention qui a émergé victorieuse, remportant
ainsi le Trophée des Champions du Football
d'Entreprise. Cette victoire va bien au-delà de la
performance sur le terrain, elle symbolise également
l'esprit d'équipe et la collaboration exemplaires au
sein de leur entreprise.

Au nom des organisateurs et des équipes participantes,
nous souhaitons exprimer notre profonde gratitude
envers tous ceux qui ont contribué à faire de cette
journée un succès mémorable. 
Le Trophée des Champions du Football
d'Entreprise continue de grandir et d'inspirer,
apportant une touche unique au paysage sportif
local. Nous avons hâte de voir ce que l'avenir
réserve à cette compétition passionnante.
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Lancement des CPS Gardiens de But

Sous la direction du responsable Kevin
Assati, CTD du district de la Côte
d'Azur, cette initiative vise à offrir
aux gardiens de but locaux une
opportunité sans précédent de
perfectionner leurs compétences,
d'apprendre de nouvelles techniques, et
de se préparer à des défis sportifs
stimulants. 

Il s'agit d'une étape pour les
gardiens de but de la région, car ces
centres de perfectionnement sportif
(CPS) ouvrent la porte à une nouvelle
ère dans le domaine de la formation et
du perfectionnement des gardiens.
Cette initiative ambitieuse ne serait
pas devenue réalité sans l'engagement
dévoué de M. David Rey, membre de la
commission technique depuis 4 ans, qui
a été un moteur incontestable de cette
aventure.

Le football, sport de passion et
d'émotion, évolue sans cesse, et les
initiatives visant à renforcer son
développement et à perfectionner ses
acteurs sont toujours accueillies avec
enthousiasme. C'est dans cet esprit
d'innovation et de recherche de
l'excellence que le District de la Côte
d'Azur annonce le lancement de ses tout
premiers CPS Gardiens de But.

Les CPS Gardiens de But aspirent à
être bien plus qu'un simple programme
de formation ; ils représentent un
environnement d'apprentissage
dynamique où chaque gardien de but
peut s'épanouir, développer son
potentiel, et repousser les limites de
ses capacités.

Le lancement de ce programme est le
fruit d'un engagement fort envers le
développement du football local. Les
gardiens de but jouent un rôle
prépondérant dans toute équipe de
football, et les CPS Gardiens de But sont
conçus pour les soutenir dans leur quête
de l'excellence. En mettant en place ce
programme, le District de la Côte d'Azur
démontre son engagement continu à
améliorer la qualité de la formation
footballistique dans le département.

Les CPS Gardiens de But représentent
une opportunité excitante pour les
gardiens de but de la Côte d'Azur,
qu'ils soient jeunes talents en herbe ou
gardiens d'expérience cherchant à
perfectionner leurs compétences. Ce
programme s'engage à fournir des
ressources de formation de haute
qualité, des installations de pointe et
un personnel compétent pour guider et
encadrer les gardiens de but tout au
long de leur parcours de développement.

Cette aventure passionnante promet
de renforcer davantage le riche
tissu du football local en mettant
l'accent sur le développement des
gardiens de but, des acteurs
essentiels du jeu.

Nous suivrons de près cette
aventure passionnante qui
promet de faire briller de
nouveaux talents sur les
terrains de du département!
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RENTRÉE DU FOOT FÉMININ X OCTOBRE ROSE 
Le samedi 7 octobre 2023, le Stade Bob
Remond du Cavigal de Nice s'est
transformé en un véritable terrain de jeu
et de solidarité lors de la Rentrée du Foot
Féminin. Cet événement a réuni 24
équipes des Écoles Féminines de Football,
des catégories U6F à U9F, dans une
matinée riche en émotion, en compétition
amicale et en soutien à une noble cause.

 Un Plateau Festif pour Tous

La journée a débuté à 9H30 avec l'arrivée
enthousiaste de jeunes joueuses venues de
tout le département. En tout, 24 équipes
étaient présentes, dont 8 équipes U6-U7 F
et 16 équipes U8-U9 F. 

Le Stade Bob Remond était prêt à
accueillir ces futures stars du football
féminin.
Tout au long de la matinée, les jeunes
filles ont alterné entre les matchs, les
animations variées et les ateliers.

Une belle journée 

La Rentrée du Foot Féminin au Cavigal de
Nice a démontré que le football féminin est
bien plus qu'un simple sport, c'est un
véritable vecteur de solidarité et
d'engagement social. 

Au-delà des compétitions, cette journée a
renforcé les liens au sein de la communauté
du football féminin et a levé des fonds pour
l’association “”Ligue contre le cancer” 

Le club du Cavigal de Nice, les joueuses et
leurs familles peuvent être fiers d'avoir
participé à un événement aussi inspirant.

Nous espérons que cette Rentrée du Foot
Féminin deviendra une tradition annuelle,
mettant en avant le talent des jeunes
joueuses et leur engagement envers des
causes essentielles.

Le football féminin continue de s'épanouir
dans le 06, et cette journée restera gravée
dans les mémoires comme un exemple de
solidarité, de passion et de détermination.

L'objectif était de favoriser le
développement de leurs compétences tout en
renforçant l'esprit d'équipe et en leur
offrant une expérience mémorable. Des
récompenses et des goûters ont également
été prévus pour faire de cette journée une
fête complète.

Octobre Rose : L'Événement dans
l'Événement

Ce qui a rendu cette journée encore plus
spéciale, c'est son engagement envers
Octobre Rose, la campagne de
sensibilisation au cancer du sein. Toutes
les joueuses ont arboré fièrement des
bracelets roses en signe de soutien à cette
cause. Le District s'est impliqué en
vendant des barbes à papa roses dont les
recettes ont été intégralement reversées à
l'association de Lutte contre le cancer.

Le Stade Bob Remond s'est paré d'une
magnifique décoration rose pour symboliser
l'engagement de la communauté du Cavigal
envers Octobre Rose.
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L’INTERVIEW En tant que responsable de
l'événement de la Rentrée du Foot
Féminin, quel est votre ressenti
concernant cette journée ?

Cette journée de Rentrée du Football
Féminin est un des événements clés
du début de saison !
En effet, à travers ce rassemblement
festif, l'objectif est de poser un
cadre sur ce que l'on veut retrouver
tout au long de la saison sur les
terrains du département : du jeu et
du plaisir !
Démarrer la saison par ce type
d'événement permet à la fois de
rassurer les parents, parfois
réticents à inscrire leur fille au
football, et oriente les éducatrices
et éducateurs vers le fil conducteur
de la saison : garder cet aspect
ludique de la pratique !

La priorité sur ces catégories U6F à
U9F est, avant tout, la fidélisation
des jeunes filles ! Les résultats sont
secondaires, les joueuses doivent
jouer et les prochaines étapes
arriveront dans le futur !

Nous atteignons des chiffres records
en ce début de saison avec déjà 14
engagements sur les catégories
U6F/U7F et 18 engagements en
catégories U8F/U9F.
Preuve que le développement de la
pratique féminine chez les plus
jeunes est en plein essor !

L'inclusion d'Octobre Rose à cet
événement lui a-t-elle conféré une
dimension encore plus significative, à
votre avis ?

Le second objectif de cet évènement
était de soutenir une cause
importante ! Comme nous l'effectuons
en faveur du Téléthon et des Restos
du Cœur pour les Plateaux de Noël,
Octobre Rose tombait à point nommé
pour s'associer à cette Rentrée du
Football Féminin. Ce qui conférait
évidemment une dimension encore plus
significative à cet événement à
destination des féminines,
directement concernées par cette
cause.
A l'occasion de ce mois de
sensibilisation au cancer du sein, le
District de Football de la Côte d'Azur
s'était paré de rose afin de soutenir
cette cause. Les clubs ont tous joué le
jeu avec la mise en place une cagnotte
afin de recueillir les dons destinés à
soutenir l'association de la Ligue
Contre le Cancer. Des barbes à papa,
parfaitement dans le thème, étaient
également mises en vente afin de
soutenir l'association.

Nous remercions le club du Cavigal
pour la mise à disposition de ses
installations ainsi que de ses jeunes
arbitres féminines U15F et U18F qui
ont également pris beaucoup de
plaisir, et surtout pour son soutien
logistique à la réussite de ce bel
évènement de début de saison.

En tant que technicien quel rapport avez-
vous avez les club, les parents et même
les enfants ? 

En tant que Technicien du District, et
principalement en milieu scolaire, il est
vrai qu'il faut avoir une certaine fibre
pour faire ce métier !
Vivre de sa passion n'est pas donné à
tout le monde et il faut en être
conscient.
Un simple conseil, de l'écoute, des
encouragements, peuvent apporter
beaucoup à un enfant et avoir un impact
sur son futur, aussi bien dans un cadre
sportif que dans sa vie personnelle. Se
sentir acteur de leur apprentissage des
valeurs entraine une certaine
reconnaissance.

Une relation de confiance s'est installée
avec les clubs au fil des années à travers
de multiples événements organisés.
Conscients du travail réalisé au sein de la
Maison du Football que représente le
District, les clubs souhaitent s'investir à
nos côtés pour faire évoluer le football
azuréen. Ils ont conscience du bénéfice de
l'apport des techniciens et s'aperçoivent
que le District n'est pas uniquement là
pour sanctionner mais peut constituer de
véritables atouts : Passerelle entre le
club et l'Éducation Nationale pour
renforcer sa section masculine ou
développer une section féminine,
accompagnement du club vers un process
de Label, formation des éducateurs, ...

L'objectif est de rassurer les parents qui
nous confient leurs enfants, garçons ou
filles, et de leur montrer tout de suite
qu'ils sont entre de bonnes mains. C'est
une responsabilité importante et les
parents ont rapidement besoin de voir la
compétence de la personne en présence.

M. Stéphane
GALIANO,
Technicien

du 
District de la
Côte d‘Azur 
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Pour cette journée festive de
rentrée, près de 400 licenciés U10
et U11, répartis en 32 équipes,
ont convergé vers l'Urban Soccer
pour prendre part à cette
manifestation exceptionnelle. Des
clubs venant de Vallauris à
Pegomas, en passant par Bar-sur-
Loup, Luceram, Beausoleil, Nice
et Vallées Var Vaire, les quatre
coins du département étaient
représentés, créant une
atmosphère dynamique et
diversifiée.

 

Le samedi 16 septembre 2023 était
un jour très attendu pour les
jeunes licenciés du District de la
Côte d'Azur, car ils ont renoué
avec le plaisir du football à
l'Urban Soccer de Villeneuve
Loubet. Cette Rentrée du Foot a
été une célébration du jeu, de la
camaraderie et du sport
collectif.

Les terrains de Villeneuve Loubet
ont vibré au rythme des matchs,
avec un minimum de 4 rencontres de
12 minutes pour chaque équipe.
L'accent était mis sur le plaisir de
jouer et l'esprit fair-play, des
valeurs essentielles du football 

Les techniciens du District de la
Côte d'Azur, organisateurs de
l'événement, ont veillé à ce que les
jeunes footballeurs puissent
s'amuser tout en développant leurs
compétences.

Dans une ambiance conviviale, les
enfants ont participé à la
Rentrée du Foot avec
enthousiasme, repartant avec
leur carnet de saison et un
calendrier FFF en main. 

Cette journée a été l'occasion
pour eux de renouer avec le
terrain, de retrouver leurs
coéquipiers et de rencontrer de
nouveaux amis dans le monde du
football.

Avec le coup d'envoi de la Saison
2023-2024, le District de la Côte
d'Azur a posé les bases d'une
année passionnante de football.
Les sourires et les gestes de fair-
play étaient au rendez-vous,
promettant une saison riche en
émotions, en progrès et en
succès. Que cette saison soit
synonyme de réussite pour tous
les jeunes talents de la Côte
d'Azur, et que le football
continue de les inspirer et de les
unir sur les terrains de jeu.

LA RENTRÉE DU FOOT A L’URBAN SOCCER 

 Christophe Dupont CTD Responsable de l’événement : 
“Les “RENTRÉES DU FOOT” ont pour objectif d’être le 1er événement du début d’année sportive dans chaque

District. Il lance la saison donc pour nous Techniciens il est important de passer des messages forts sur la
pratique du Foot éducatif : 

Plaisir - Respect – Engagement – Tolérance – Solidarité.”7



 Nos U16G de la Côte d'Azur se sont mesurés aux U17R de l'Entente St. Sylvestre Nice Nord au Stade de la
Lauvette, dans le cadre du suivi de génération du Parcours de Performance Fédéral (PPF).
Qu’est ce que le PPF ? L’objectif premier est de suivre et perfectionner les aptitudes d'un maximum de jeunes
joueurs satisfaisants nos critères d’observation et d’évaluation.
Ce suivi s’effectuera sur le plan technique – mental – des bulletins scolaires afin de préparer au mieux nos
jeunes joueurs dans leurs parcours. 
Ce match a été arbitré par de jeunes arbitres du District, contribuant ainsi à l'essor de notre sport. 

Suite à la rencontre des D3 féminines (victorieuse 5/2 contre Longvic) et après avoir fait un match nul (1/1)
chez leurs voisines niçoises, la R1 féminine de l’As Cannes récupère son trophée de Championne de D1 F
22/23!
De même, les U18R2, qui ont remporté leur rencontre contre Sp.C Air Bel (3/2), sont également repartis avec
leur Coupe de Champions de U17D1 22/23!
Des mains de M. Delamotte, Président du District, et en présence de Mme Courtade, présidente de l’AS Cannes
Football, cette remise vient conclure une journée footballistique aboutie pour ces équipes.
Bravo à Elles et bonne saison à l’échelon supérieur ! 

PPF

REMISE DES COUPES DE CHAMPIONS 22/23
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1.Identification des talents : 
La première étape cruciale consiste à

repérer les jeunes talents de la région.
Les recruteurs scrutent les terrains
locaux, écoutent les recommandations

émanant des entraîneurs locaux,
organisent des sélections dans les

écoles de football et sont à l'affût de
tout joueur prometteur.

4. Sélections et essais :                                                     2. Formation et développement : 
Les joueurs repérés sont en suite                                        Les joueurs sélectionnés auront la
conviés à des sélections                                                      chance d'être intégrés dans des
rigoureuses. Ces sélections sont                                           programmes de formation et de
organisées par le district de                                                développement, tels que le Centre
football et se focalisent sur                                                de Perfectionnement Sportif (CPS).
l'évaluation des compétences
techniques, de la condition                                                Ces programmes visent à polir leurs
physique, de l'intelligence de jeu                                       compétences et à les préparer pour
et de l'attitude des jeunes talents.                                     le niveau supérieur du football.
 

3.Suivi et évaluation :
L'accompagnement des joueurs est

un processus continu. Les
performances sont scrutées en

permanence, avec des ajustements
apportés si nécessaire pour

                                                garantir une progression constante.

La saison 2023/2024 s'annonce prometteuse pour les jeunes talents du football dans la région. Les portes de
l'excellence s'ouvrent avec l'annonce des détections pour le Pôle Espoirs. Ces sélections sévères offrent aux
jeunes joueurs une opportunité en or d’allier leur passion pour le football avec leur scolarité, de parfaire leurs
compétences et de s'épanouir en tant que joueurs prometteurs.

DÉTECTIONS PÔLE ESPOIRS 

Le Processus de Détection
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C.DUPONT : NOTRE CTD EN BLEU !!

Notre CTD DAP, Christophe Dupont, a récemment intégré le staff de
l’Équipe de France U21 de Futnet, une fierté pour le District de la

Côte d’Azur mais surtout pour l’Homme qui entame son aventure en
Bleu du 19 au 22 octobre. 

Vous avez une riche expérience en
tant que joueur, technicien et
maintenant CTD du District de la Côte
d’Azur de Football. Comment cette
expérience vous a-t-elle préparé à
rejoindre le staff de l’équipe de
France U21 Futnet, et quels sont vos
objectifs pour cette nouvelle aventure
?

J’ai longtemps pratiqué le Tennis
Ballon en club, mais aussi sur des
Tournois pendant la période
estivale. Dans les années 2000 un
Club Futnet s’est créé dans ma
ville, Antibes, à l’initiative d’un
groupe d’amis. Ils ont su développer
une technicité spécifique à cette
pratique, j’ai participé de manière
très occasionnelle à leur
entraînement.
Depuis la saison dernière, j’ai été
nommé référent FUTNET sur la
Ligue Méditerranée afin de
développer la pratique sur mon
territoire (Côte d’Azur) mais
également d’accompagner les
Conseillers Techniques des autres
Districts (Var – Vaucluse – Provence
et Alpes).
Actuellement, il y 18 Clubs (dont 3
en Ligue méditerranée) en France
et environ 450 Licenciés.
Les objectifs sont multiples : Faire
connaître le Futnet par des journées
événementielles – Développer les
compétences (Technique – Tactique –
Mental – Athlétique) des joueurs
dans une structure spécifique –
Initier les éducateurs et leur faire
bénéficier des connaissances sur une
pratique complémentaire au Foot.

Le Futnet est un sport
passionnant et relativement
méconnu pour beaucoup de gens.
Pouvez-vous nous en dire un peu
plus sur ce sport et comment vous
prévoyez de contribuer à son
développement en tant que
membre du staff de l’équipe de
France U21 ?

C’est un sport sans contact qui
peut se jouer à tous âges et en
Mixité mais qui demande une
technicité à part entière. C’est
très spectaculaire et très ludique
dès que l’on adapte les règles (ex
: nombre de rebond) en fonction
des capacités des pratiquants.
Cela se joue en simple, en double
et aussi en triple.

Nous allons accompagner le Club
de Vallauris Golfe Juan, qui est le
seul club du département, dans
son développement. Une formation
d’initiation sur 1 Journée «
Attestation Futnet » va être
réalisée à 2 reprises cette saison
et nous allons mettre des ½
journées découvertes(en journée
pour les jeunes et en soirée pour
les adultes) en s’appuyant sur les
Clubs du département afin de
faire connaître plus amplement le
Futnet aux licenciés de U10 à
Séniors

Vous avez un premier
rassemblement prévu à
Clairefontaine du 19 au 22
octobre. Quelles sont les attentes
pour ce rassemblement, et
comment comptez-vous préparer
les jeunes talents de l’équipe U21
à exceller dans ce sport peu
conventionnel ?

Ce rassemblement est dans la
continuité de la saison précédente
avec le suivi d’environ 10
joueurs. 
Nous allons préparer les joueurs
pour la prochaine échéance qui
arrive rapidement :
CHAMPIONNAT DU MONDE U21 du
03 au 05 novembre en République
Tchèque. Le Staff sera formé : 1
sélectionneur – 2 sélectionneurs
adjoints – 1 préparateur
Athlétique et 1 Kiné, c’est grâce
à toutes ces compétences que l’on
ira affronter des nations qui ont
une forte tradition pour cette
pratique comme la République
Tchèque qui compte plus de 15 000
licenciés mais également la
Roumanie – Hongrie – Irak – Corée
– Slovaquie)

Cela va apporter beaucoup
d’expériences sportives et
humaines aux jeunes joueurs
comme au staff.

Et pourquoi pas imiter l’équipe
de France A qui a obtenu le Titre
de Champion du monde en Double
en 2022 à Prague.
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OCT
OBRE ROSE 2023

MERCI AUX
CLUBS POUR

LEURS
IMPLICATIONS 
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JOURNÉE LICRA 
Le samedi 21 octobre, le stade de St
Laurent du Var a été le théâtre d'un
événement sportif et éducatif. La
Journée Licra a rassemblé 7 équipes de
féminines U13 pour une journée de
compétition et de sensibilisation. Cette
journée, placée sous la responsabilité de
notre technicien Stéphane Galiano, a été
une véritable réussite.

La Ligue internationale contre le racisme
et l'antisémitisme (Licra) a été
représentée par 7 de ses membres, venus
de tous horizons pour promouvoir la
tolérance, le respect et la diversité. Leur
présence a insufflé une dimension
éducative profonde à cette journée
sportive.

Les 7 équipes, animées par leur passion
pour le football, ont alterné entre des
matchs et des animations de prévention,
animées par les représentants de la Licra.
Ces ateliers avaient pour objectif de
sensibiliser les jeunes joueuses aux
valeurs de l'antiracisme, de
l'antidiscrimination et de la lutte contre
l'antisémitisme. Les participantes ont
ainsi pu élargir leur compréhension des
enjeux sociétaux et apprendre comment
lutter contre le racisme dans leur propre
vie.

Ces messages véhiculent un appel à l'action
fort, invitant tous les acteurs du football
à s'engager contre le racisme et la
discrimination, pour que le terrain de jeu
reste un lieu d'inclusion, de respect et de
diversité.
 
La Journée Licra au stade de St Laurent
du Var a démontré que le football peut être
bien plus qu'un simple jeu. Il peut être un
moyen puissant de promouvoir des valeurs
positives et de combattre le racisme et la
discrimination. Cette initiative exemplaire
montre que le sport peut être un catalyseur
pour l'unité, la compréhension mutuelle et
l'éducation. Nous espérons que d'autres
événements similaires suivront pour
construire un monde plus inclusif et
respectueux.

Chaque capitaine d'équipe a pris la parole
pour lire un message de prévention,
renforçant ainsi l'engagement de chaque
équipe dans la lutte contre le racisme et la
discrimination. Les messages étaient forts
et inspirants :

Stade Laurentin : "Pour que le football
reste une fête, engageons-nous contre
toutes les formes de racisme."

AS Cannes : "Pour que le football reste une
passion commune, luttons contre toutes les
discriminations."

Cavigal : "La lessive est la seule chose qui
devrait séparer les couleurs."

OGC Nice : "Apprenons à vivre tous ensemble
sur le même terrain."

RC Pays de Grasse : "Carton rouge et
exclusion au racisme."

SCMS : "Tolérance zéro pour la
discrimination filles-garçons."

Villeneuve-Loubet : "Le racisme et
l'antisémitisme sont des délits punis par la
loi."
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RENTRÉE FUTSAL

DÉTECTION FUTSAL 
Le Futsal, une variante du football, a gagné en popularité ces dernières années. Plus qu'un simple sport, la technique, la
créativité et la rapidité. C'est dans cet esprit que le District de la Côte d’Azur, sous la direction de son C.T.D-D.A.P, M.
Christophe DUPONT, a organisé récemment des opérations de détection Futsal pour les jeunes talents.

Le Futsal, pour ceux qui ne le connaissent pas encore, est une version du football qui se joue en salle sur un terrain plus petit. Les
équipes sont composées de cinq joueurs, dont un gardien de but. La balle est plus petite et le jeu est rapide, mettant l'accent sur la
technique individuelle, la créativité et le jeu d'équipe. Le Futsal est non seulement amusant à jouer, mais il est également un
excellent moyen de développer les compétences des jeunes footballeurs.

14

Le 14 octobre a eu lieu la première rentrée futsal du département! 
La salle Maurice Jaubert de Nice a accueilli 5 équipes invitées par le District pour prendre part à la première rentrée futsal
des Alpes Maritimes. 
Le Stade Laurentin, l’AS Roquebrune Cap Martin, l’AS Cannes, l’US Valbonne et l’US Cap d’Ail ont participé à cette rencontre
qui avait pour club support le FC FELLOW Nice, club de Futsal du département. 
Sous la responsabilité de M. DUPONT, Conseiller Technique, les enfants sont repartis avec un livret U8/U9 de la FFF, une
gourde ainsi que des cartons vert! 
Merci au FC FELLOW et aux participants ! 



STAGE DÉPARTEMENTAL U15G ET U15F 
L’ AS Cannes a accueilli le Stage PPF U15 F les 23 et 24 octobre, des filles de l’ensemble du département se sont retrouvées
sur le stade Maurice Chevalier pour ce stage départemental!
Sous la responsabilité de M. ASSATI ainsi que des membres de la Commission Technique - Mmes. VIOLAZ, MARICHAUD, et M.
REY, le rassemblement s’est clôturé par une opposition avec leurs ainées U16 F. 

Des retrouvailles pluvieuse mais heureuses, avec un très bon état d’esprit de la part de l’ensemble des participantes! 

Le jeudi 26 octobre, le District de la Côte d'Azur a organisé une journée de sensibilisation au poste de gardien de but. Sous
la direction de Christophe Dupont, notre Coordinateur Technique Départemental (CTD) DAP (Développement de l'Animation et
du Perfectionnement), cet événement a réuni des gardiens de but de U10 à U12 et de tous horizons pour une expérience
enrichissante.

Cette journée de sensibilisation avait un objectif clair : mettre en lumière l'importance du poste de gardien de but dans le jeu et
sensibiliser les participants aux aspects techniques et tactiques de cette position unique.

L'événement a débuté avec un accueil chaleureux où Christophe Dupont a pris la parole pour expliquer l'importance de la journée. Il
a souligné le rôle central que jouent les gardiens de but dans une équipe de football, non seulement en terme de protection des
buts, mais aussi en tant que leaders et communicateurs sur le terrain.

La journée s'est poursuivie avec une série d'ateliers techniques dirigés par des gardien de but. Ces ateliers ont couvert divers
aspects du jeu, tels que la technique de plongée, les sorties aériennes, la communication avec la défense, et bien d'autres
compétences essentielles. Les participants, qu'ils soient novices ou confirmés, ont eu l'occasion de perfectionner leur jeu grâce aux
conseils avisés des instructeurs.

JOURNÉE DE SENSIBILATION AU POST DE GARDIEN DE BUT 
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https://www.facebook.com/ascannesfoot?__cft__[0]=AZW4NORp3YTC5bqOOCFpwzzWnrcnSzjaFeDP0_BYsd3k95V6ySvZqvuj_Y01rsBwNghk979SMwRbfoG-xp9qdJXL3sVfeHiuSe8VdAmcKC2tjNpHxD4J0fEGrNmS3QDArakUfFz8ZTwhvbWzfLVxNKdz680qpxkNVYZC6gCjlooVsX9PN9OfY4ZaVl9rpVkf2iU&__tn__=-]K-R
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